



La directiva del sindicato de suplementeros: tesorero José Campos, presidente Manuel Mondaca, y secretario Américo Cruz.



José Campos; Fernando Cordero, gerente zonal de diario La Prensa; Manuel Mondaca y Américo Cruz.

EN MOMENTO COMPLEJO POR EL AVANCE DE LA TECNOLOGÍA

Sindicato de Suplementeros N°1 de Talca celebró 85 años de existencia

TALCA. A pesar de lo complejo que se ha vuelto sostener el oficio, por los distintos avances tecnológicos que han ido desplazando la labor que marcó la historia del país con su importante aporte a difundir la información, aún quedan en pie quienes mantienen al gremio.

En ese contexto, y en un grato encuentro de camaradería, el Sindicato N°1 de Suplementeros de Talca, celebró los 85 años de existencia, en un momento que la dura realidad pone cuesta arriba mantener este noble oficio por el avance de la tecnología.

"Creo que estamos en decadencia, es poco el diario que se vende y tenemos pocas entregas, pero a pesar de ello seguimos dando la pelea en un gremio que es complejo. Hoy con la llegada de la tecnología y en este caso del internet, la mayoría de la gente ve los diarios por celular o computador. La gente adulta es que la que sigue comprando el diario en edición papel", dijo el presidente del sindicato, Manuel Mondaca.

Con nostalgia recuerda cómo llega al cargo y lo que representa, en lo emocional, estar al frente de una organización a la que debe mucho. "Mi padre fue tesorero por muchos años y ahora me corresponde a mí ejercer como presidente, en un gremio que es longevo decidieron elegirme a mí en la presidencia. Es primera vez que participo. Soy una persona agradecida de este sindicato, he conocido gran parte del país gracias a ellos. Y quiero con mi trabajo recompensar y ayudar a este gremio".

Manuel agrega que ser suplementero, es símbolo de sacrificio y esfuerzo. "Muy sacrificado, mi viejo se levantaba a las 4 de la mañana. Yo también lo ayudaba en los repartos, en bicicleta con frío o lluvia daba lo mismo, había que hacerlo".

DIARIO LA PRENSA

El presidente del Sindicato N°1 de Talca, tuvo palabras de agradecimiento

para diario La Prensa, que ha sido un sólido aporte en momentos complejos. "Diario la Prensa es uno de los diarios que nos ha tirado para arriba. Tenemos muchas entregas y estamos muy contentos con el diario, que se ha portado muy bien con nosotros, se nota que son responsables y fuertes y eso nos motiva a seguir al frente de este gremio".

LA HISTORIA

El suplementero nació en 1879 en momentos que llevaban la información a raíz del Combate Naval de Iquique a través del diario "La Patria", ya que la ciudadanía se mostraba interesada en conocer la suerte de la escuadra nacional.

El 5 de mayo de 2015 el Congreso Nacional aprobó la conmemoración del Día Nacional del Suplementero el 25 de mayo y posteriormente surgió la iniciativa que fueran declarados tesoros humanos vivos.



María Gómez Barría, Luis Aravena, Orfelina Mondaca y Ricardo Leal.



Raúl Cruz Peñaloza, Orlando Zambrano, Víctor Jara y Luis Guajardo.



Nancy Saavedra, Marcelina Jara, Ana Jorquera e Isabel Lara.



La directiva y los socios del sindicato de Suplementeros en la celebración de los 85 años de existencia.